

大阪南ロータリークラブ会報

第789号
2023年11月

Osaka-South
Rotary
Club



事務局 〒536-0011 大阪市浪速区難波中1-12-5

難波室町ビル8階

例会日 毎週火曜日 午後0時30分

例会場 センタラグランドホテル大阪3階

会長 中村 剛 幹事 山本 和良

地区補助金事業

「TSURUMI こどもホスピス支援事業 MEET UP ハロウィンパーティー」
国内社会奉仕委員長 下井謙政



2023年10月15日 日曜日、前日までの雨がすっかり上がり秋晴れに恵まれた最高のお天気の中、大阪南ロータリークラブ国内社会奉仕委員会は、TSURUMI こどもホスピス支援事業として「MEET UP ハロウィンパーティー」を開催しました。

2020年から3年にわたる新型コロナウィルスの流行により、難病を抱える子どもたちは我々以上に外出制限や、人との非接触を余儀なくされました。そのことで、本来のこどもホスピスとしての活動が十分にできない期間が続き、子どもたちやそのご家族にメンタルヘルスの問題が直面しました。そこで、人とのつながりを大切にしたイベントを企画・運営し、子どもたちと、ご家族のメンタルヘルスケアに向けた事業を行おうということになったのが事業の目的です。

また、大阪南ロータリークラブでしか実現できない、「大阪南ロータリークラブ」「大阪南なみはやロータリー衛星クラブ」「大阪南ローターアクトクラブ」「大阪学院大学ローターアクトクラブ」「興國高等学校インタークトクラブ」が一丸となって支援にかかりわり、交流を深め、次世代に対して、背中で奉仕の大切さ尊さを感じてもらいたいという思いも目的の一つにありました。

当日は、TSURUMI こどもホスピスご利用のご家族様 15 世帯 50 名と、ロータリアン 42 名、なみはや衛生クラブ 6 名とボランティアの大学生が 4 人、大阪南 RAC8 名、大阪学院大学 RAC4 名、興國高等学校 IAC7 名のロータリーファミリー、合わせて 124 名での開催。

当初は、TSURUMI こどもホスピスご利用のご家族様 30 世帯 120 名をご招待しておりましたが、開催日の数日前に体調が急変し入院しなければならなくなってしまったお子様や、前日に体調不良となってしまったお子様などもたくさんおられ当初想定していたご利用者様の数よりも減ってしまいました。しかし、これがリアルなホスピスの現状であり、だからこそ、今、この子どもたちに何かを届けなくてはならないのだと改めて考えさせられる次第です。

開催に先立ち施設内の『大きな部屋』を利用し、大阪南ロータリークラブ中村会長からこどもホスピス代表の高場様へ目録贈呈を行い、仮装したロータリーファミリー全員で記念撮影を行いました。

その後、テラス・中庭・廊下に設置されている、模擬店に子どもたちとそのご家族様にできるだけ非日常的な空間を楽しんでもらえるようにと趣向を凝らした 14 の模擬店を準備・運営し楽しんでいただき、最後は三原副会長の挨拶にて無事に閉会となりました。

後日ホスピスに、ご家族様からお喜びの声がいくつも届いたという報告をお聞きし嬉しい限りです。

キャストが楽しくなければゲストを楽しませることはできないという思いから、年甲斐もなく仮装し我々も大いに楽しむことができた一日でした。

最後になりますが、この事業にご協力をいただきました TSURUMI こどもホスピス様、当日参加していただいた大阪南ロータリーファミリーの方々に感謝申し上げます。また、当日参加できなかつた方々にも陰ながらご協力いただいていることと存じます。皆様、本当にありがとうございました。





10月定例理事会

協議事項

1. 年末懇親会の件
2. 台北中央 RC38周年記念ツアーハの件
3. 事務経費削減の方向性について

審議事項

1. 第2回クラブフォーラム（国際奉仕・財団部門）の件
2. 新入会員研修セミナーの件
3. 愛ある講演会～インタークター向け
4. シニア会員会費の件

報告連絡事項

1. 地区大会参加状況
2. 地区補助金事業参加状況
3. 秋のRYLAセミナー参加状況
4. 大阪学院大学RAC認定状伝達式参加者
5. 会員増強状況報告
6. センタラグランドホテル大阪覚書
7. 職場見学会について
8. 11月・12月テーブル座席割りの件
9. RAC・衛生クラブ例会出席促進の件
10. 次年度役員・理事指名委員会
11. ニコニコの件
12. その他

◇ようこそ6君！会員総数181名（10月3日現在）

去る9月26日（火）に亀山 理君、北村 仁一郎君、10月3日（火）に藤野 研一君、岩元 翔君、中川 繁樹君、岡本 全晃君が入会されました。

下記凡例は①入会年月②生年月日③職業分類④勤務先と役職名、連絡先住所⑤不在時連絡人⑥自宅住所⑦推薦者⑧家族名前⑨メールアドレスです。



亀山 理

Kameyama Tadashi

- ① 令和5年(2023)9月
- ② 昭和43年(1965)4-5
- ③ 学校教育
- ④ 学校法人 泉新学園
理事長
堺市南区晴美台1-31-1
番590-0113 ①072(291)6400
②072(291)6410
- ⑤ 法人本部 長谷川
- ⑥ 阿倍野区阿部野筋1-7-20-2810
番545-0052 ①090(3304)8169
- ⑦ 福本桂太・小林豊光
- ⑧ 優子 妻 昭42.4.29
- ⑨ 4345t.kameyama@gmail.com



北村仁一郎

Kitamura Niichiro

- ① 令和5年(2023)9月
- ② 昭和34年(1959)4-28
- ③ 建設業
- ④ 関電プラント㈱
代表取締役社長
北区本庄東2-9-18
番531-8502 ①(6359)7555
②(6359)7622
- ⑤ 総務人事部 河野悦子070-2454-9771
秘書 河島美穂070-2454-9758
- ⑥ 高槻市東五百住町3-12-4
番569-0811 ①090(9216)5406
- ⑦ 藤井眞澄・島本恭次
- ⑨ kitamura-n@kanden-plant.co.jp



藤野 研一

Fujino Kenichi

- ① 令和5年(2023)10月
- ② 昭和38年(1963)7-31
- ③ 不動産業
- ④ 関電不動産開発㈱
取締役社長
北区中之島3-3-23
中之島ダイビル
番530-0005 ①(6446)8880
②(6446)8850
- ⑤ 総務部 総務グループ秘書 本庄
- ⑥ 兵庫県三田市けやき台3-2-7
番669-1321 ①079(563)9795
②079(563)9795
- ⑦ 藤井眞澄・島本恭次
- ⑧ 曜美 妻
礼佳 長女
智之 長男
- ⑨ k-fujino@kanden-rd.co.jp



岩元 翔

Iwamoto Sho

- ① 令和5年(2023)10月
- ② 昭和57年(1982)11-4
- ③ 経営管理
- ④ ソビア 代表取締役
一般財団法人日本次世代企業普及機構
代表理事
北区西天満5-6-4 SNビル4階
番530-0047 ①(6131)0301
②(6131)0302
- ⑤ -
- ⑥ 吹田市千里山東1-36-16
番565-0842 ①090(5139)1026
- ⑦ 青山総一郎・澤村剛士
- ⑨ s.iwamoto@sovia.co.jp



中川 繁樹

Nakagawa Shigeki

- ① 令和5年(2023)10月
- ② 昭和47年(1972)12-18
- ③ ホテル・旅館
- ④ センタラグランドホテル大阪
総支配人
浪速区難波中2-11-50
番556-0011 ①(6616)9945
- ⑤ 中務 七緒 nanaona@chr.co.th
- ⑥ 兵庫県川西市けやき坂2-67-6
番666-0145 ①080(4823)0634
- ⑦ 中村剛・山本和良
- ⑨ gmcoj@chr.co.th



岡本 全晃

Okamoto Masaaki

- ① 令和5年(2023)10月
- ② 昭和40年(1965)4-6
- ③ 食品工業
- ④ 大阪の駿河屋
代表取締役社長
都島区都島南通1-9-14
番534-0023 ①(6924)8122
②(6924)8125
- ⑤ 携帯:090(1905)4130
- ⑥ 吹田市上山手町30-1-307
番565-0841 ①(6387)3722
- ⑦ 山本博史・中村剛
- ⑨ surugaya@o-surugaya.com

わが社で嬉しかった話

この度、職業奉仕委員会アンケート「わが社で嬉しかった話」にご協力ありがとうございます。尚、沢山皆さまからご回答いただきましたので、3回に分けてご紹介させていただきます。

- 河野 修 会員から
- ・約30年前に営業マンとして初めて受注したお客様から「震災にあってもビクともしなかったし、デザインが垢抜けているからテナントにも困った事が無い。高い買い物をしたと思ったけど竹中さんに建ててもらって本当に良かった。」と涙ながらにいっておられた姿に感銘を受けました。
- 小谷 公穂 会員から
- ・もう30年以上も続いているのが小学3年生を対象とした当社の工場見学会です。幸いにも長きに亘って社会科の教材として「かまぼこ工場」が採用され、お陰様で現在も続いております。地元小学校からのスタートでしたが現在では広範囲の小学校に及び、見慣れない生魚には歓声が上がったりします。例年1500名程の子供達が見学に訪れ、中には親子二代で参加しているご家庭もある程です。後日、子供達からいただく感想文には我々が普段気付かない素朴な視点からの質問もあって樂しみです。今後も地元の子供達との交流を大切にしていきたいと思っています。
- 桑原 健郎 会員から
- ・弊社では高校生の職場見学を実施しています。先生方には「是非弊社に良い人材を入れて欲しいです。」と話しています。一昨年その先生から連絡があり、「地元に居てる生徒がいるのだけれど、運転手さんとして採用してもらえないか?」との連絡を頂き採用しました。しっかりと働いてくれており戦力となっています。そして、それから一年後、その社員さんから「友達と一緒に働きたいのだけれど、社長雇ってくれませんか?」との言葉を聞きました。現在その二人(19歳と21歳)はとても頑張って働いていて、社員さん全員がかわいがってくれています。
- 三原幸一郎 会員から
- ・近年、社内結婚が増えております。たいへん嬉しいです。
- 森 光三 会員から
- ・80歳以上になる一人暮らしのおばあさんのお宅へお届けに伺ったのですが、出て来られませんでした。窓が少し開いていて電気も点いていたので、大きな声で呼びましたが、応答がありませんでした。インターホンを何度も押したり電話をしても出られなかったので、その日は帰りました。心配だった為、次の日もお伺いした所、新聞が3日分たまっていたので、自治会長さんに相談しに行き、警察を呼んで家の中に入ると、おばあさんが倒っていました。意識はあるものの動けず4日間も倒れた状態だったそうで、救急車で病院に搬送されました。あと数時間遅かったら危なかったと聞かされ、お届けがあつて良かったと思いました。後に自治会長さんがこの事を人命救助として地域の集会でお話し下さり、他のお客様からもこの事で褒めて頂きました。とても誇らしく、嬉しく思いました。(弊社ヤクルトレディからの報告)
- 中村 剛 会員から
- ・商店街食品店舗は、お客様が入ってこられて、商品を買わずに道を尋ねられる事が頻繁にあります。「地域に根付いているなあ」って嬉しくなります。
- 岡本 直之 会員から
- ・年間で1,000例ほど、いろいろな眼の病気の手術をしています。手術後に良く見えるようになられてもあまり感情を面に表さない方も多い中、先日は「先生のおかげで良く見えるようになって、試験にも合格し資格も取ることができました。ありがとうございました。」と喜ばれました。率直に喜びを表していただけると、医者冥利につき「眼科医になってよかったです!」と非常に嬉しく思います。
- 大熊 直子 会員から
- ・仕入れ先がiranなので、いろいろな制限があるため、毎回全力でサポートしています。車やホテルの手配、商品の説明、輸入のお手伝い等全般行っています。コロナ期間中も、お得意先様の要望にお応えするために、高額のPCR検査を受け、隔離も経験し、度々渡航しました。お部屋にいる時間が長いときでしたので、インテリア需要があったため、絨毯の要望も多い時期でした。在庫を切らさない

ように、ハイリスクの旅であるにもかかわらず、品揃えを充実させ続けた弊社に、「よくやるね～でもホントありがとう」と数社のご担当者様から、お礼を言っていただきました。ホントに今行くべきなのかと最初は悩みましたが、結果、お得意先様のお役に立つことができたので、よかったです。

(しっかりコロナに2回ほどかかりましたが・・・)

奥長 浩一 会員から

- ・2005年前後のゆとり教育が実施されていた時代に、地元小学校の総合学習の時間に、「地元の企業の見学を実施する」と言うカリキュラムがあり、何年かに亘り地元小学校の児童の工場見学を受け入れた時期がありました。
鉄屑のリサイクル処理作業を間近に見て貰いましたが、まず準備が大変。
小学生が怪我の無い様に事前に安全対策の徹底を施し、見学時間中は全ての作業と入出庫をストップさせました。
鉄屑を大きなマグネットで空中を運搬するところ・嵩張る鉄屑を機械で圧縮するところ・長いH型鋼を大型切断機で切るところ・トラック計量器で計量をするところ等の体験をしてもらいました。
後日、各児童からのお礼の手紙を貰い、楽しい体験が出来たとの内容に大感激でした。
但し、冒頭に、「鉄のリサイクルの工場です」、と伝えた時に「鉄って何ですか?」と問われて小学生への説明に閉口したのを覚えています。

ニコニコ箱へ

大阪東 RC

領木 誠一 会員から

- ・貴クラブの齊來扶佐子様に久々にお会いしたくて!!

劉李双米山奨学生から

- ・皆さんご無沙汰しています。お元気でしょうか。以前お世話になった奨学生劉李双です。私は、現在大阪教育大学大学院で、障害のある外国人について研究しております。楽しく学校生活を過ごしています。ご報告させて頂きます。

安部 裕也 会員から

- ・本日の卓話者の高木様、田中様をよろしくお願ひします。

青山総一郎 会員から

- ・本日から入会されます高橋諭吉さんをよろしくお願ひ致します。

江頭 慶彦 会員から

- ・先日のRYLAお疲れ様でした!弊社、若手社員の成長を感じる事が出来、大変感謝いたしました。本人も「参加して良かった」と申しておりました。川谷理事、榎青少年奉仕委員長お世話になりました。
- ・先日のOSK後の2次会の残金をニコニコさせていただきます!!

下條 泰利 会員から

- ・宮里直前ガバナー、本日も難しいテーマをわかり易くお話いただく事を期待します。

後藤 謙治 会員から

- ・宮里直前ガバナー卓話ありがとうございます。
きっと笑いも取ってくれるはず!

亀山 理 会員から

- ・結婚29年です。ありがとうございます。

河野 修 会員から

- ・10月25日に4人目の孫が誕生しました。
- ・遂にやりました!!阪神タイガース38年振りの日本一。万歳!!

飯井 克典 会員から

- ・おかげ様で還暦となりました。御祝い本当にありがとうございました。

持松 明弘 会員から

- ・本日発表があり、1浪の末宅建に合格しました。

中村 剛 会員から

- ・宮里唯子直前ガバナー今回は快く財団月間卓話を引き受けいただきありがとうございます。このお礼は、だし処船場山本にて。
- ・初孫が誕生しました。おじいちゃん頑張ります。
- ・高橋さんそして酒井会員インフォメーション失念しておりました。
大変申し訳ございませんでした。

- 岡本 直之 会員から
- ・先日のフェスティバルホールでのベルリンフィルの演奏会にて、ひょんな事からオケと同じステージの上に上がらせていただきました。感謝感激!!
- 大熊 直子 会員から
- ・11月23日阪神オリックスのパレードの日、淀屋橋オドナ1階に小さなお店をオープンします。皆さまの節税のお役に立てる絨毯を展示していますので、お気軽に立ち寄り下さい。よろしくお願ひ申し上げます。
- 奥村 安正 会員から
- ・先日南RCメンバー有志と元会員の伊井さん、松さんと食事をいたしました。2人ともあわせて170歳ですがお元気でした。
- 酒井 康生 会員から
- ・新入会員の高橋諭吉くんをよろしくお願ひします。30代でとても若いです。
- 下井 謙政 会員から
- ・先日10日に国内社会奉仕委員会「大阪南ロータリークラブ TSURUMI こどもホスピス支援事業」の打ち上げを行いました。青少年奉仕委員会及び事務局の方々にもご参加いただき、大変楽しい打ち上げとなりました。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました!!残金をニコニコさせていただきます。
- 高見 瀧子 会員から
- ・パーソナルジムに入会して2ヵ月、一か八かで挑戦したベストボディジャパン大会東日本大会では、4位、5位に入賞。近畿大会では3位に入賞出来ました。来年に向けてまた頑張ります。
- 上田 豊 会員から
- ・瀧口様、ご高配に感謝して…!!
 - ・阪神が日本一になったおかげで、ギアがさらにUPして大変が天井を突き抜けました。今、パインアメは面白い!!
- 上村 豊 会員から
- ・阪神タイガース日本一になりました。森さんごめんなさい。パインアメ全国区で優勝です！おめでとうございます。
- 山田 弘樹 会員から
- ・10月21日に大阪学院大学ロータリーアクトクラブの認定状伝達式が無事に執り行われた事をご報告いたします。ご参加された皆さん、ありがとうございました。
- 山本ハツ子 会員から
- ・高木和弘様、田中佑子様本日はお越しいただきありがとうございます。演奏楽しみにしています。
- 山本 博史 会員から
- ・宮里直前ガバナーありがとうございます。
- 山本 和良 会員から
- ・宮里直前ガバナー本日の卓話ありがとうございます。久々の宮里節楽しみにしています。
- 横山順治郎 会員から
- ・2023年ラグビーワールドカップフランス大会南アフリカ優勝、又秋の天皇賞優勝馬イクイノックス感動ありがとうございます。

本年度目標額 600万 11月 21日現在 累計2,949,478 円